

令和3年度 第1回生駒市スポーツ推進審議会
会議録（要旨）

日時 令和3年7月8日（木）午前10時00分から
場所 コミュニティセンター2階 203・204会議室

◎ 出席委員（敬称略）

池田誠也、浦井善宏、岡本 洋、竹内幸子、塚原 愛、中井一郎、西森禮子、松尾正則、連 靖和
（事務局）教育長、生涯学習部長、スポーツ振興課長、スポーツ振興課主査

内 容

1. 審議会委員の交代について
2. 案件
 - (1) 令和3年度 スポーツ推進審議会事業計画（案）について
 - (2) 令和3年度 社会体育主要事業計画について
 - (3) 第2次 生駒市教育大綱について
 - ・令和3年度生駒市教育大綱アクションプラン（スポーツ振興課所管分）について
 - (4) 生駒市スポーツ推進計画進行管理について
3. その他
 - ・新型コロナウイルス感染症への対応について 他

各案件

<事務局>

議事については、スポーツ推進審議会条例第7条第1項の規定により「会長が議長となる」ことになっておりますので、会長に議事進行をお願いします。

- (1) 令和3年度スポーツ推進審議会事業計画（案）について

<会長>

それでは、案件（1）「令和3年度スポーツ推進審議会事業計画（案）について」事務局から説明を。

<事務局>

「令和3年度スポーツ推進審議会事業計画（案）について」を説明

<会長>

スポーツ推進審議会事業計画（案）について、事務局から説明がありましたが、何かご意見、ご質問は。

<委員>

[質問なし]

(2) 令和3年度社会体育主要事業計画について

<会長>

続いて、案件(2)「令和3年度社会体育主要事業計画について」事務局から説明を。

<事務局>

「令和3年度社会体育主要事業計画について」を説明

- ・「市・市教育委員会主催事業」(新型コロナウイルス感染症の影響により市民体育大会は中止、体育館無料開放事業、スポーツ教室は6月20日まで中止、ファミリースポーツの集い、トップアスリート連携事業等)について説明
- ・「スポーツ推進委員事業」(事業計画)について説明

<会長>

ただいま事務局より説明がありましたが、何かご意見、ご質問は。

<委員>

昨年度実施された「IKOMAマラソンチャンピオンシップ」は、今年度も開催予定か。

<事務局>

昨年度は「奈良県市町村対抗子ども駅伝大会」の中止に伴い、生駒市独自の競技会として実施しました。現在のところ、奈良県によりますと子ども駅伝大会は今年度開催予定ですので、その選考会・予選を兼ねた形で、昨年同様に実施したいところです。

(3) 生駒市教育大綱について

<会長>

続いて、案件(3)「第2次 生駒市教育大綱について」事務局から説明を。

<事務局>

「第2次 生駒市教育大綱について」を説明

「令和3年度生駒市教育大綱アクションプラン(スポーツ振興課所管分)について」を説明

<会長>

ただいま事務局より説明がありましたが、何かご意見、ご質問は。

<委員>

[質問なし]

(4) 生駒市スポーツ推進計画進行管理について

<会長>

続いて、案件(4)「生駒市スポーツ推進計画進行管理」について、事務局から説明を。

<事務局>

生駒市スポーツ推進計画進行管理について説明

<会長>

ただいま事務局より説明がありましたが、何かご意見、ご質問は。

<委員>

[質問なし]

その他

<会長>

続いて、その他について、事務局から説明を。

<事務局>

その他につきまして、4点あります。

1点目の「新型コロナウイルス感染症の対応について」を説明

<会長>

何か質問等がありますか。

<委員>

1時間310円の附属設備使用料とは、どの設備のことを指すのか。

<事務局>

生駒市体育協会滝寺S.C. 体育館と、生駒市体育協会総合S.C. 体育館に設置した空調設備、壁に取り付けたスポットクーラーの使用料です。

<委員>

少し高く感じてしまう。

<事務局>

冷却能力や機能に差はあるものの、他自治体の類似設備の使用料に比べればはるかに安価であり、消費電力や維持管理費をふまえた上での料金設定ですので、ご理解いただければと思います。

<会長>

他に何か質問等がありますか。

<委員>

空気清浄機などコロナ感染防止対策の備品がスポーツ施設にあると、利用者にとって安心感が高まります。

<会長>

続いて事務局から説明をお願いします。

<事務局>

2点目の「市民プールの開設中止について」、3点目の「地域部活動連携モデル事業について」、4点目の「国民スポーツ大会の奈良県開催について」を説明

<会長>

何か質問等がありますか。

<委員>

[質問なし]

<会長>

全体を通して、委員の皆様から何かご意見等ありますか。

<委員>

これからますます暑くなりますので、熱中症に注意しましょう。

<委員>

先月の松田丈志氏の講演会で、水泳教室に通っている親類が直接質問に答えてもらい、大変喜んでいました。水泳へのモチベーションを高める良い機会になったそうです。

<委員>

コロナが収束し早く通常の生活に戻れるよう、引き続き尽力してまいります。

<委員>

学校の体育館に配置された大型冷風機が、生徒に大変好評です。生駒市体育協会滝寺S.C.体育館と、生駒市体育協会総合S.C.体育館に設置された空調設備も、各種大会で活用できありがたい。

<会長>

10年後の国民スポーツ大会の奈良県大会開催を目的とした施設改修費は、国や県から補助金等出るのか。

<事務局>

いくらかは出ると聞いています。また、体育館は防災拠点になるという観点から、他にも補助金等支援メニューがあるかもしれません。

<委員>

国民スポーツ大会を見据えた施設改修に際しては、優先順位があると思うが昨今の温暖化をふまえ、空調設備を重点的に整えていただきたい。

国民スポーツ大会を機に、生駒市にもレガシーとなるような素晴らしい施設ができればと思う。

<委員>

いこ増ッスルクラブが、「生涯スポーツ優良団体」として、文部科学大臣表彰を受ける予定です。ただ、クラブの知名度はまだまだ低いのが現状のため、今後より一層のPRをして会員の獲得に努めたい。

<委員>

先月の松田丈志氏の講演会に、感銘を受けた。コーチの指導方針もさることながら、個人競技であっても「みなさんのおかげ」という気持ちが大切だと教わった。

<委員>

自治会のこども会で役員として指導していると、子ども達は気兼ねなく外で遊びたい、交流したいという強い気持ちを持っている。その気持ちをスポーツ活動に結び付け、好きなスポーツを見つけて体を動かす楽しみを見出してほしい。

<会長>

委員の皆様、たくさんのご意見等ありがとうございました。

これで令和3年度 第1回生駒市スポーツ推進審議会を終了します。